



## **Message du Patriarche Ignace IV d'Antioche et de tout l'Orient suite aux tragiques évènements de Syrie**

*Le 1<sup>er</sup> août 2012, l'archevêque Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie a remis au Département des relations ecclésiastiques extérieures une copie du message du Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche sur les évènements sanglants qui se produisent actuellement en Syrie. Le texte est reproduit ci-dessous in extenso:*

D'innombrables chrétiens et musulmans sont tombés victimes de la violence : les hôpitaux débordent de blessés dont la douleur est infinie. Les Syriens, indépendamment de leur religion, ont le droit de vivre dans leur pays avec fierté et dignité. Durant les quinze derniers mois, nous avons perdu beaucoup de nos compatriotes et un grand nombre de Syriens ont été forcés de quitter leurs maisons. Les chrétiens ont dû fuir leurs villes, abandonnant tout ce qu'ils possédaient et nos chers prêtres ont été obligés de quitter leurs églises.

Nous appelons tous les Syriens à la concorde au nom de Dieu et de l'unité et de notre Syrie bien-aimée, berceau des prophètes et des religions. Nous appelons instamment l'Organisation des Nations Unies à comprendre notre cher pays, à le respecter et à agir de concert afin d'atteindre en Syrie à la paix et à la stabilité.